

Articulando liderazgo femenino

Debuta Women in Chilean Aquaculture

Con una convocatoria que superó todas las expectativas, Women in Chilean Aquaculture (WICA) realizó en la ciudad de Puerto Varas, su primer encuentro oficial, reuniendo a cerca de 80 profesionales mujeres del sector acuícola en una jornada marcada por la colaboración, la reflexión técnica y la construcción de una red femenina con proyección nacional. Uno de los hitos centrales de la jornada fue la presentación "WICA: ¿Qué queremos ser?", a cargo de la médica veterinaria y magíster en Salud Pública, Francisca Araya, una de las principales impulsoras de la iniciativa. En su intervención, Araya contextualizó el surgimiento de la red, su inspiración en experiencias internacionales y la necesidad de articular un espacio propio para las mujeres del sector.

"La intuición de que había muchas mujeres y ver que algunas quizás se sentían solas, además de observar experiencias

que están ocurriendo fuera del país, nos llevó a buscar si existía alguna agrupación desde las mujeres para las mujeres. No había, y por eso nace WICA como un espacio seguro, una red de apoyo, un espacio de colaboración y networking, donde cada una pueda alcanzar su máximo potencial", explicó durante su presentación.

Araya también presentó un diagnóstico preliminar de la participación

femenina en la acuicultura y sectores conexos en Chile, apoyándose en fuentes como Sernapesca, el INE, SalmónChile y el Consejo del Salmón, evidenciando que, pese a la creciente presencia de mujeres en la industria, la brecha en posiciones de liderazgo, visibilidad y toma de decisiones sigue siendo significativa.



Fotografía: B2B Media Group

El primer encuentro de WICA reunió a casi 80 profesionales.